

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und ALMA
zur 15. Sitzung der Gemeindevertretung am 04.06.2018**

Jugendbetreuung in der Gemeinde Münster

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Münster beschließt, daß bis zur Inbetriebnahme eines provisorischen Jugendzentrums am Abtenauer Platz die Räume im Erdgeschoß des ehemaligen Bahnhofes Münster als Jugendzentrum für die offene Kinder- und Jugendarbeit genutzt werden. Der Gemeindevorstand wird gebeten, unverzüglich die notwendigen Maßnahmen zu veranlassen, damit die Kinder- und Jugendarbeit so schnell wie möglich in diesen Räumen aufgenommen werden kann.

Bis zur Besetzung der ausgeschriebenen Stelle einer Jugendpflegerin / eines Jugendpflegers, sind für die erforderlichen Personalkapazitäten Honorar- oder Zeitarbeitskräfte zu beschäftigen.

Begründung:

in den zurückliegenden Sitzungen der Gemeindevertretung und des Ausschusses Soziales, Kultur und Vereine wurde fraktionsübergreifend festgestellt, daß die offene Kinder- und Jugendarbeit dringend verstärkt wieder angeboten werden muß.

Das in der Sitzung des Ausschusses Soziales, Kultur und Vereine vom 05.03.2018 vorgestellte Jugendpflegekonzept der Gemeinde Münster wurde fortgeschrieben und vom Ausschuss in seiner Sitzung am 15.05.2018 als Rahmenkonzept angenommen.

In derselben Sitzung wurde von Herrn Bürgermeister Frank die Mitteilung gemacht, daß das aus angemieteten Containern bestehende provisorische Jugendzentrum am Abtenauer Platz frühestens im Oktober 2018 in Betrieb gehen kann. Ebenso wird die ausgeschriebene Stelle einer Jugendpflegerin / eines Jugendpflegers vsl. erst zum 01.10.2018 besetzt werden können.

Die Wiederaufnahme der offenen Kinder- und Jugendarbeit hat für uns oberste Priorität. Notfalls müssen, wenn in der Verwaltung die erforderlichen Personalkapazitäten nicht vorhanden sind, andere Aktivitäten zurückgestellt oder durch Honorar- oder Zeitarbeitskräfte bereitgestellt werden.

Die Räume im Erdgeschoss des ehemaligen Bahnhofes Münster sind in einem guten Zustand und sofort bezugsfähig, lediglich das erforderliche Mobiliar ist noch bereitzustellen.

Nach der Inbetriebnahme der Container für das provisorische Jugendzentrum am Abtenauer Platz können die Räume im Erdgeschoss des Bahnhofes als Besprechungsraum für gemeindliche aktive Gruppen (Energietisch, Agendagruppe, Seniorenbeirat, Jugendbeirat, Behindertenbeauftragten usw.) genutzt werden.



Bernd Fritsch
Vorsitzender der SPD-Fraktion



Gerhard Bonifer-Dörr
Vorsitzender der Fraktion ALMA

Münster, 18.05.2018